

## blue power team st. gallen

### Entstehungsgeschichte



Bei einem Energieanlass am 24. Januar 2008 in Winterthur trafen sich Daniel Lüscher, Präsident myblueplanet schweiz und der spätere Initiant von myblueplanet st.gallen, Bosco Büeler (Präsident der GIBBeco). In einem gegenseitigen Informations- und Gedankenaustausch wurde festgestellt, dass wir ähnliche Interessen verfolgen. Die GIBBeco, Genossenschaft Information Baubiologie trat als BlueOrganisation bei mbp bei.

Wenige Wochen später begann die Zusammenarbeit mit der Installation der Administrationsoftware BauBioBataBank im Sekretariat in Winterthur. Parallel dazu wurden viele Inhaltsangaben zu Bauprodukten auf die neue Website von myblueplanet geladen.

Die Gründungsmitglieder Paul Ackermann, Urs Huber und Bosco Büeler unterzeichneten am 26. Juni 2008 die Statuten und gründeten so den Verein myblueplanet St.Gallen.

Das Tätigkeitsgebiet umfasst den Kanton St.Gallen. Es können später auch noch weitere Gruppen innerhalb des Kantons aufgebaut werden.

